

## Estas son las cinco mejores empresas para trabajar en Colombia: dos de ellas son antioqueñas

Las empresas, escogidas en el ranking de Merco Talento 2025, fueron evaluadas por aspectos clave como la calidad laboral, la fortaleza de la marca empleadora y la reputación interna.



Bancolombia, **Ecopetrol** y Nutresa encabezaron el ranking. Foto: El Colombiano y GETTY



ESCUCHA EL RESUMEN

00:00

powerbeans

00:44



Alejandra Zapata Quinchía

05 de junio de 2025



Merco, monitor que evalúa la reputación y el atractivo laboral de las empresas, presentó los resultados de la 16ª edición de **Merco Talento 2025**, un estudio que permite evaluar **la capacidad de las organizaciones en el país para atraer y fidelizar el talento durante el año 2025.**

El ranking de este año presentó algunas variaciones en el top 10 con respecto a 2024: nueve empresas se mantuvieron en los primeros lugares, **y Google se incorporó por primera vez al grupo de las diez mejores**



El empleo que buscas está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Nuestros portales

Beneficios suscriptores  
**intelecto**

**propiedades**  
HOME & LIVING

### Las más leídas



Casi la mitad de los antioqueños quedaron atrapados en las EPS intervenidas por el gobierno Petro



Prodemm, el paisa que compite de tú a tú en las batallas escritas

incorporo por primera vez al grupo de las diez mejores.

Puede leer: [Así cambiarán las horas extra con la reforma laboral: el límite permitido y cómo se pagarán](#)

## Las mejores empresas para trabajar

**Bancolombia**, **Ecopetrol**, **Grupo Nutresa**, **Alpina** y **Bavaria** encabezaron el top 200 del ranking Merco Talento Colombia 2025.

**Bancolombia** subió un puesto para ocupar el primer lugar. **Ecopetrol** pasó al segundo puesto; **Grupo Nutresa**, Alpina, Bavaria, Sura, EPM y Nestlé se mantuvieron en el tercer, cuarto, quinto, sexto, séptimo y octavo lugar, respectivamente.

**Davivienda** escaló una posición, pasando del décimo al noveno puesto; e ingresando al top 10 Google se situó en el décimo lugar, escalando ocho posiciones.

Por sectores, los cuatro con mayor presencia en el ranking Merco Talento 2025 fueron **alimentos, con 16 empresas; financiero, con 14; y educación-universidades, y salud, con 13 empresas cada uno.**



Economía

**Sandra Vélez asume la Presidencia del Grupo Ethuss: continúa el legado de William Vélez Sierra**

## Las reacciones de las empresas

Tras conocerse los resultados, Bancolombia celebró haber alcanzado el primer lugar. Según la entidad, este reconocimiento es resultado de su compromiso con el bienestar y desarrollo de su talento humano, así como de la efectividad de sus estrategias para atraer y fidelizar colaboradores.

Para Julián Mora, vicepresidente corporativo de Bancolombia, “más allá de un reconocimiento para la organización, los resultados de Merco Talento hablan del compromiso de nuestros más de 23.000 empleados con el propósito de ser movilizadores de desarrollo sostenible. Nos llena de orgullo contar con personas que crecen, mejoran continuamente y construyen una cultura que prioriza el bienestar de todos”.



Enlaces Patrocinados por Taboola

Por su parte, Sergio Rincón, presidente de **Bavaria**, destacó que es un motivo de orgullo para la compañía mantenerse en el top 5 de las empresas con mayor capacidad para atraer y retener talento en Colombia, así como ocupar el primer lugar dentro del sector de bebidas.



Julián Álvarez y Messi brillaron en la victoria contra Chile, ¿cuántos puntos suma Argentina en eliminatorias?



Nacional logra un empate agri dulce en El Campín ante Millonarios; ya son cinco partidos sin ganar



¡Pilas! Este es el Pico y Placa para el viernes 6 de junio de 2025 en Medellín



## Te recomendamos



De Gardel a Juan Gabriel, música y homenajes este fin de semana en Medellín



Devolución del IVA en junio 2025: consulte si es beneficiario y cómo cobrar



Alegría en la Selección Colombia: Lucho Díaz y Jhon Durán aparecieron en importante ranking, ¿de qué se trata?



Trump dice estar “muy decepcionado” con Musk y confirma su ruptura con el magnate



## Utilidad para la vida



¿Cuál es la personalidad de tu gato? Descubre los cinco tipos



¿Por qué mi gato vomita después de comer? Causas y soluciones



Colombianos, entre los que más viajan con su mascota



“Gracias a los más de 4.500 colaboradores que hacen realidad cada sueño en Bavaria y que con su esfuerzo nos inspiran a seguir construyendo un futuro con más motivos para brindar”, indicó Rincón.

**[Vea también: Antioquia creció 2,5%, creó casi 30.000 empresas y tuvo mejor desempeño que el promedio nacional en 2024](#)**

## Lo que se tuvo en cuenta para el ranking de Merco Talento 2025

El ranking fue elaborado entre marzo y mayo de este año e incorporó, como novedad, una nueva fuente de información: **los buscadores de empleo, en colaboración con Magneto Empleos**. Con esta incorporación, se consultaron un total de 13 fuentes de información.

Entre los aspectos que se tuvieron en cuenta están **calidad laboral, marca empleadora y reputación interna**.

De esta manera, se evaluaron variables como el salario y los beneficios sociales en relación con el cargo desempeñado; la estabilidad laboral; las oportunidades de desarrollo profesional, incluyendo formación y promoción; y el atractivo del sector para trabajar.

También se valoraron la reputación de la empresa; la admiración por su cultura organizacional, agilidad y resultados; el impacto de la marca y del aprendizaje adquirido en el futuro profesional de los colaboradores; la ética y transparencia en la gestión; el compromiso con la sostenibilidad —tanto en lo social como en lo ambiental—, y las políticas de diversidad e inclusión.

“Las empresas deben poner el foco no solo en lo que comunican, sino en lo que el talento ve, siente y percibe de las mismas, porque tres de cada cuatro profesionales ya tienen una opinión de cada empresa. Hoy más que nunca no debemos diseñar estrategias de *employer branding* (fidelización de capital humano) para atraer y fidelizar talento basadas en suposiciones, necesitamos datos que nos marquen la hoja de ruta, para tener a los mejores en nuestros equipos. Y estos datos son los que proporciona Merco Talento”, comentó Elena Orden Responsable Merco Talento España.



Economía

**Con reforma laboral, Colombia podría pasar a ser de los países latinos que pagarían el recargo nocturno más temprano**

## Talento digital

El estudio también incorporó a las empresas con mejor capacidad en atraer y fidelizar talento en el ámbito digital.

El top 5 del ranking quedó conformado por la Universidad Eafit en primer lugar; seguida por la Universidad Nacional de Colombia en la segunda posición. En tercer lugar, se ubicó **Ecopetrol**, mientras que la Universidad de los Andes ocupó el cuarto puesto y el Banco de Bogotá cerró el listado en la quinta posición.

**Entérese: Bancolombia, Alpina y Crepes & Waffles lideran el ranking de las empresas más responsables de Colombia**

## Para seguir leyendo



**Líos y contratos de Montealegre, próximo ministro de Justicia de Petro: atenderá casos al**

< Anterior



## Petro. ¿atenderá casos al tiempo?

Siguiente >

Hace menos de dos semanas, el exfiscal hablaba de la "bancarrotas ética del Gobierno Petro"; ahora es asesor del 'decretazo' de la consulta popular y aterrizará en esa cartera.

hace 25 minutos

# Las graves consecuencias si el Gobierno Petro suspende la regla fiscal en medio del déficit más alto de la historia

El Gobierno estaría evaluando activar la cláusula de escape y suspender la regla fiscal por crisis de caja e ingresos. El déficit fiscal de 2025 ya supera \$120 billones.



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



El Gobierno nacional evalúa la suspensión temporal de la regla fiscal. FOTO: Colprensa.



Miguel Orlando Alguero

hace 30 minutos



En un escenario de estrechez fiscal, desaceleración económica y mayores demandas sociales, se conoció que el Gobierno nacional contempla un giro de alto impacto: **suspender temporalmente la regla fiscal, utilizando la cláusula de escape contemplada en la Ley 1473 de 2011.**

**La posibilidad sería evaluada formalmente el próximo lunes en el Consejo Superior de Política Fiscal (Confis), una instancia clave en el diseño de la política macroeconómica del país.**

Lea más: [Gobierno Petro suspendería la regla fiscal con cláusula de escape: hay alerta en el sector financiero](#)

Este panorama también incidirá en la elaboración del Marco Fiscal de Mediano Plazo, documento clave en el que el Gobierno plasma sus perspectivas sobre el desequilibrio fiscal, el dólar, la [inflación](#) y el crecimiento económico, entre otros, y que será presentado en los próximos días.

Esta situación, según fuentes consultadas, pone en contexto que **el Ministerio de Hacienda estaría perdiendo "independencia" frente al presidente, Gustavo Petro.**

En su momento, **la postura de exlíderes de esa cartera les costó sus salidas, como fue el caso de José Antonio Ocampo o de Diego Guevara**, reacios a ceder en medio de la complicada situación fiscal.

No obstante, **el actual jefe de Hacienda, Germán Ávila, afirmó desde un principio que su función no es “la de ser el contradictor del presidente ni tratar de controlarlo”**. Se le escuchó decir: “Yo soy el ministro de Hacienda del Gobierno del presidente Petro, yo soy el ministro de Hacienda de una propuesta de gobierno que ganó las elecciones (...) y con el presidente mantenemos una continua y permanente coordinación de las políticas (...)”.

Entérese: [Gobierno actualizará el Plan Financiero 2025 con Brent US\\$10 más bajo que en febrero](#)